

Opération « chien visiteur » à l'Ehpad

Publié le 11/06/2014 à 06h00 par Jean-Claude Rigault



Éros, tenu en laisse par Marie-Claire Boisseau, semble apprécier les caresses des résidents. © PhotoPh. J.- C. R.

L'association Éducation canine juliennoise de Saint-Julien de Beychevelle et sa présidente Marie-Claire Boisseau ont mis en place une opération « le chien visiteur ». Cette action permet aux résidents des maisons de retraite de rencontrer cet animal et de passer un moment de détente agréable en sa compagnie.

Jeudi dernier, à l'initiative de Véronique Le Rouzic, animatrice de l'Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) Méduli, les gentils toutous visiteurs se sont fait caresser et applaudir par les résidents de l'établissement castelnaudais, qui paraissaient ravis, et ce en présence de la directrice Céline Rantien.

Une séance de thérapie

« Nous sommes une trentaine d'adhérents », explique Marie-Claire, « nous éduquons les chiens à l'obéissance, au saut d'obstacles (agility) et nous effectuons des visites chez les anciens dans les maisons de retraite comme aujourd'hui, ou encore auprès des jeunes des centres de loisirs plus spécifiquement pour la prévention des morsures. »

Lors des ateliers de présentation et de contacts, de brossage et de dressage, d'éducation et de danses, les seniors ont posé des questions et applaudi longuement aux prouesses des animaux dont la gentillesse ne les a pas laissés insensibles.

Après le saut, le rapport, l'obéissance aux commandements, c'est une démonstration de danse qui a clôturé la séquence du jour. Danse de la présidente Marie-Claire qui, avec Éros, son malinois, ont enchanté l'assistance par l'harmonie des évolutions dans des rythmes que l'animal et sa maîtresse respectaient de manière naturelle. C'était un vrai plaisir de les voir évoluer.

Source : <http://www.sudouest.fr/2014/06/11/operation-chien-visiteur-a-l-ehpad-1581516-2816.php>